



“De generación en generación Dios es fiel”

Por Keren Delgado

Cuando mi compañera de cuarto oró por mí para compartir mi testimonio, ella oró que yo pudiera expresar lo que Dios había hecho de una manera que alentara y consolara a quienes lo escucharan. Esta también ha sido mi oración, que estos pocos minutos te animen y consuelen al ver la fidelidad de Dios de generación en generación.

Soy Keren Delgado. Nací en Cuba y mi papá fue pastor Bautista Libre en Pinar del Río, Cuba. El es fruto del trabajo de misioneros como Pop Willey, quien fue a Cuba. Estos misioneros no solo llevaron el evangelio a mi padre y a mis abuelos, sino que también le enseñaron a mi papá lo que significa seguir la voluntad de Dios y alcanzar los confines de la tierra con el evangelio teniendo un corazón de siervo.

Debido al impacto de los misioneros Bautistas Libres y al llamado de Dios mi familia se mudó a Panamá para servir como misioneros. Crecí en Panamá mientras vivíamos y servíamos en ese país por diez años. Aunque pensamos que trabajaríamos allí por más tiempo, Dios tenía otros planes. Nos trajo a los Estados Unidos, a Arkansas, para trabajar con la comunidad hispana y en la plantación de iglesias.

Hace mucho tiempo mi familia se rindió a Cristo y a su Voluntad. Él ha sido fiel con nosotros desde el principio, fiel al llevar el evangelio a Cuba y fiel en guiarnos paso a paso para servirle. Más recientemente, Dios me trajo a Welch College, donde pasé cuatro años estudiando y creciendo.

Dios es fiel. No solo por mi testimonio, sino según Su Palabra. El Salmo 119 dice “De generación en generación es Tu fidelidad”. El ha sido fiel en satisfacer todas mis necesidades. Durante cuatro años en la universidad experimenté muchas de ellas. Tuve necesidades físicas, en una ocasión estuve enferma, incapaz de caminar y batallé con ese sufrimiento. Sin embargo, Dios trajo sanidad y fortaleza en Su tiempo.

También Dios proveyó financieramente a través de la obediencia de esos que generosamente dan a Welch, de nuevo a Su manera y en Su tiempo. Su fidelidad es aún más notable porque Él proveyó de una manera que le glorificaba más a Él y a la vez me conformaba más a Su Hijo Cristo.

Dios también ha sido fiel para darme su Palabra constantemente. Estoy muy feliz que El me haya abierto las puertas para estudiar en Welch, pero más allá de las muchas y buenas razones que yo pueda expresar, quiero testificar que El me trajo a Welch, porque su deseo era que mi relación personal con El madurara a través de la capilla, las clases y los servicios en el campus. Él fue fiel al llevarme a un lugar donde se enseña la sana doctrina. Sin una sana doctrina no podría haber crecido en mi vida espiritual. Aprendí la sana doctrina y la verdad de la Palabra de Dios, lo único que puede satisfacernos y aliviar nuestra sed espiritual para siempre.

Así como Dios fue fiel para proporcionar agua viva a la mujer samaritana, fue fiel cuando los profesores de Welch tuvieron cuidado de nosotros como estudiantes y a la vez como hombres y mujeres





necesitados de Dios. No solo nos enseñaron lecciones, sino que testificaron la verdad de Dios y nos impartieron consejos piadosos con sus palabras y vidas. A través de conferencias bíblicas y conferencias misioneras, mi corazón fue desafiado, convencido, transformado y renovado.

Los estudios bíblicos dirigidos por la Sra. Pinson y las esposas del personal y los miembros de la facultad me abrieron los ojos para comprender que, como mujer, tengo un valor eterno. Puedo mostrarle al mundo el evangelio si soy obediente al diseño divino.

Dios también fue fiel al proporcionarme una comunidad. Proverbios 18 dice que uno aislado sigue sus propios deseos. Pero Dios me ha dado una comunidad donde no tengo que vivir en aislamiento y esclava de mis deseos personales. En esta comunidad, he aprendido que el verdadero amor no es solo hacia aquellos que son amables y pueden hacer algo por mí, sino también hacia mi enemigo: el que habla a mis espaldas y nunca se disculpa, o incluso un extraño que puede ser tan diferente a mí.

¡Gracias a Dios! ¡Gracias a la facultad y al personal de Welch por obedecer la misión de Dios para sus vidas! ¡Gracias a todas las personas que dan fielmente a esta Universidad! ¡Gracias a la Sra. Alicia Celorio y al Fideicomiso “¡Do Unto Others” en Miami, Florida por proporcionar fondos para becas! ¡Gracias a las damas de WNAC! ¡Gracias a las iglesias que dieron! Yo he podido alcanzar más que un título universitario, yo he podido obtener tesoros eternos como son la sana doctrina del evangelio, crecimiento espiritual y una comunidad amorosa.

¡Gracias a mis padres y abuelos por la oración constante y el apoyo! ¡Gracias al cuerpo estudiantil de Welch College por ser la comunidad que Dios me proporcionó estos cuatro años! Como extranjera, pensé que sería muy difícil al hablar con acento y venir de otra cultura, pero estoy feliz que tenemos a Cristo en común.

Aprendí todas estas cosas en Welch porque Dios es fiel y continuará siendo fiel después de la graduación. A medida que vaya y sirva como misionera en Bulgaria, Él continuará proveyendo necesidades, sanando, fortaleciendo, dándome paz, una comunidad y Agua Viva. Te animo a que veas la fidelidad de Dios, sobre todo, en todos y en todas partes a tu alrededor. Por favor, constantemente aconseje su corazón con la Palabra de Dios porque “El es fiel de generación en generación”

Adaptado del testimonio de graduación de Keren compartido en la ceremonia de Graduación de Welch College, 10 de mayo de 2019, con sus padres y abuelos presentes.

Sobre la escritora:

Keren Delgado, graduada de Welch en 2019, recibió la Beca Estudiantil Internacional Miley patrocinada por WNAC durante los cuatro años de sus estudios. En abril de 2019, la junta de IM, Inc., aprobó a Keren para un período de dos años en Bulgaria. Actualmente está levantando fondos para ir al campo misionero. Obtenga más información: iminc.org/missionaries/kdelgado